
 

 

 

 

 

 

        Ｎｏ．1532（第 12 回）  2018 年 11 月 7 日(水)   点鐘：12 時 45 分  於：勇屋会館 

 
例会／毎週水曜日 12：45～  例会場／勇屋会館  事務所／安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ 

TEL0263(73)2901  FAX0263(72)3181  E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp 
会長 小林繁則   幹事 田野陽子・二木正之   

                   2018～2019 年度 Ｒ．Ｉテーマ  
インスピレーションになろう 

R．I 会長 バリー・ラシン 
クラブ標語：「It is much More lmportant how to be good ,rather than how to do good 」 
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～ 11 月はロータリー財団月間です ～ 
 
 
 

 
 

 
 

 
 

  

 

 

★ 配布  

・幹事報告 11号・G月信 11月号・Rの友⑪ 

・第 4回定例理事会報告    

 

★ 会長挨拶 [小林会長]         

 １１月１日付けにて、あずみ野おなかまキッチン 代

表 玉村昌代様より、当クラブあてに共催のお願いを

文章にて頂きました。以下 本

文、拝啓錦秋の候 貴クラ

ブの皆様におかれまして

は、ますますご清栄のこと

とお慶び申し上げます。

先日はお忙しい中私たち

の「あずみ野おなかまキッチ ン」

にお越しくださり誠にありがとうございました。また、私

たちの活動にご理解、御協力していただけること誠に

感謝しております。共催という形で一緒につくっていた

だければと思っております。改めましてよろしくお願い

いたします。そこで、次回開催の１２月９日に向けて１１

月１７日（土）10：00～ 

12：00 にミーティングを行いたいと思います。お忙しい

ところ申し訳ありませんが出席いただきますようお願い

申し上げます。以上です。南濃ＩＡＣと協力して、準備

を進めてまいります。 

「財団月間」のシニアリーダーからのメッセージ   

バリー・ラシンＲＩ会長 

＆ロン・バートＲＩ財団管理委員長 

親愛なるロータリーの皆さま 

１１月は「ロータリー財団月間」です。先日の「世界ポ

リオデー」では大成功をおさめることができました。皆

様のごきょうりょくとご支援に心から感謝いたします。 

ロータリー本部のあるここエバンスでは、ロータリアン、 

 

 

ロータリー職員、ソーターアクターが集まってポリオイ

ベントの生中継を視聴し、バーチャルリアリティを体験

し、共にポリオ撲滅への熱い決意を新たにしました。ま

た、世界ポリオデーに合わせて 3,300 のポリオ撲滅活

動が世界中から報告されました。エバンストンでのイベ   

ントもその一つです。皆さんが認識向上に努めてくだ

さったおかげで、ポリオ撲滅にさらに近づくことができ

たでしょう。 

これからもロータリーのポリオ撲滅活動は続きます。

識字率向上、経済発展、健康の促進、安全な水の提供、

世界平和の活動など、あらゆる活動がロータリー財団

を通じて実現しています。設立 101 年目を迎えた今、

財団はロータリーのエンジンとなり、クラブや地区によ

る大規模かつ持続可能なプロジェクトを支えています。

後略 

2016年手続要覧（その４） 

社会奉仕に関する 1923年の声明の続き。 

ｂ）一般的に言って、ロータリークラブは、どんな立派な

事業であっても、クラブがその遂行に対する責任の

全部または一部を負う用意と意思のない限り、その

後援をしてはならない。 

ｃ）ロータリークラブが奉仕活動を選ぶ場合に宣伝をそ

の主たる目標としてはならないが、ロータリーの影響

力を拡大する一つの方法として、クラブが立派に遂

行した有益な事業については正しい広報が行われ

るべきである。 

ｄ）ロータリークラブは、仕事の重複を避けるようにする

必要があり、総じて、他に機関があり、それによって

既に立派に行われている事業に乗り出すようなこと

をしてはならない。 

ｅ）ロータリークラブの奉仕活動は、なるべく現存の機

関に協力する形で行うことが望ましいが、現存機関 
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の設備や能力が目的の遂行に不十分である場合に 

は必要に応じ、新たな機関を設けることにしても差し

支えない。ロータリークラブとしては、新たに重複し

た機関をつくるよりも、現存の機関を活用することの

ほうが望ましい。 

ｆ）ロータリークラブはそのすべての活動において、宣

伝者として優れた働きをし、多大な成功を収めてい

る。ロータリークラブは地域社会に存在する問題を

見つけ出すことはしても、それがその地域社会全体

の責任にかかわるものである場合には、単独でそれ

に手を下すようなことはしないで、他の人々にその

解決の必要を悟らせる努力をし、地域社会全体にそ

の責任を自覚させて、この仕事がロータリーだけの

責任にならないで、本来のその責任のある地域社会

全体の仕事になるようにしている。また、ロータリー

は、事業を始めたり、指導したりするが、一方、当然

それに関心を持っていると考えられる他のすべての

団体の協力を得るように努力すべきであり、そして、

当然ロータリークラブに帰すべき功績であっても、そ

れに対する自分のほうの力を最小限度に評価して、

そのすべてを協力者の手柄にするようにしなければ

ならない。 

ｇ）クラブがひと固まりとなって行動するだけで足りるよ

うな事業よりも、広くすべてのロータリアンの個々の

力を動員するもののほうがロータリーの精神によりか

なっていると言える。それは、ロータリークラブでの

社会奉仕活動は、ロータリークラブの会員に奉仕の

訓練を施すために考えられたいわば研究室の実験

としてのみこれを見るべきであるからである（ロータリ

ー章典 8.040.1、23-34、26-6、36-15、51-9、66-49） 

 

★ 幹事報告〔二木正之 幹事〕 

 

 

            

                 

別紙参照 

 

◇出席 

会員総数 28名  出席免除会員数 2名 

本日の出席率 前々回（10月 3日修正出席率） 

出席者：8名 

欠席者：17名 

出席率：42.30％ 

欠席者 ：13名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：10名 

出席率 ：96.15％ 

 

◇ニコニコＢＯＸ 

石田：秋も深まってきました。 

            〔8件 10,720円〕 

    今年度ニコニコ BOX  計 187,640円 

 

★雑誌評論.（岩波章会員） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ロータリーの友 11 月号より

抜粋してお話ししていただき

ました。 
 

 
 
★二木会員より 
ロータリー11 月は財団月刊です。「世界でよいこ

とをしよう」、ロータリー財団管理委員会は今と言う

ことで記事が出ており、寄付の行方、ポリオ撲滅へ

の最新情報、補助金の有効利用の勧め等盛りだくさ

んになっております。いづれにしましても、ポリオ

撲滅まであとわずかな所まで来ています、ポリオと

の闘いを終わらせるためにもう少しご協力をお願い

します。各地のインターアクターの報告が有ります。

南農インターアクトクラブも人数は少ないですが

日々活動をしています、クリスマス例会には招待し

ていますので、活動報告等していただく予定です。 
 
交換留学生：トリスタン近況報告 
11月3日～5日東京研修、宿泊: 国立オリンピック

記念青少年総合センター 
歌舞伎・江戸東京博物館 お台場・ディズニーラン

ド・渋谷・歌舞伎座を早足で見学。 
今後の予定として、12月には13日～16日まで京都

研修が入ります。15日に行われるクラブのクリスマ

ス会は欠席させていただきます。 
11 月 10 日に二木宅より藤森 茂会員宅に移動しま

す。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.rotary-no-tomo.jp/mokuji/contents/201811.pdf

